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夏休みの思い出と２学期の抱負 
大変なことはたくさんあったけど、その分とても充実していたと思います。部活では、中学生最後の

コンクールで金賞を目指して練習に励みました。金賞はとれなかったけど、いい思い出も作れたのでよ

かったです。来年の１、２年生に頑張ってほしいと思いました。西二見の祭でも吹かせていただき、夕

べなどにも参加しました。どの演奏会もたくさんの方々が見に来て下さり、とてもよかった。来年も楽

しみにしてるからよろしくね。など、温かい言葉をたくさんかけてもらって、しんどいことや嫌だと思

ったことも、乗り越えてきてよかったな。と、改めて実感しました。コンクールが終わって、引退まで

2 ヵ月ほどになったので、まだまだ嫌になることとかもあると思いますが、頑張りたいです。引退した

後も、私たちが達成できなかった目標を、１、２年生に達成してもらえるように応援したいと思いまし

た。（1 組 女子）

ぼくは、この夏休みでいろんな所へ行きました。加古川まつり花火大会や、みなと神戸海上花火大会、

アジュール舞子、飛騨地方などに行きました。なかでも、飛騨地方が最高でした！一日目は雷雨で大変

でしたが、二日目は晴天でよかったです！白川郷、五箇山や高山陣屋、下呂温泉などに行きました。さ

て、夏休み気分はおいといて、2 学期は中学校生活最後の二大行事があります。熱き青春を胸に、細か

い所などしっかり覚え、もう夢のような二大行事にしたいというふうに思っています。一人一人が一致

団結し、中学校生活最後の二大行事にしたいと思います。そして、最後に自分のこれからの進路につい

ても考えたいと思います！頑張るぞ！！青春の３－１！（1 組 男子）

 夏休みを振り返って、改めて勉強を頑張らないといけないと思いました。ワークをやっていく中、わ

からない問題がたくさんありました。受験生にとって、この夏休みは大事な時期で、わからないといっ

て、そのままにしていたら、みんなから今よりももっと置いていかれるので、自分で解き方を調べたり、

友達に聞いたりしました。私は、播磨南高等学校に行きたいと思っています。オープンハイスクールで

説明を聞いたり、美術の授業を受けて、とても楽しかったし、行事がたくさんあって、前よりも行きた

いという感情が増しました。その高校に行くためには、もっともっと勉強しないといけないので、普段

の生活と勉強の時間とのメリハリをつけて生活して、播磨南高等学校に受かるよう、頑張っていきたい

と思いました。（7 組 女子）

 私は、今年の夏休みを振り返って、高校見学で自分のしたいことができそうなので入りたいと思った

ことや、家族で出かけて楽しかったなど、とても充実した夏休みでした。高校見学は兵庫工業と科学技

術高校に行きました。兵庫工業や科学技術高校では、両方に機械工学があってよかったのですが、科学

技術の方は、部活にロボット研究部があって、実際にロボットを間近で見たら、とてもかっこよくて、

この部活に入りたいと思いました。また、家族と大阪に久々に出かけて思ったことは、全ての建物の規

模が兵庫県と比べて、大阪の方がとても大きいなとびっくりしました。あと、エレクトーンの発表会に

出ました。緊張しすぎて手や足ががたがた震えて、気持ちがだいぶ落ち着いてきてもまだ手や足が震え

て、最後まで耐えながら弾くのがしんどかったです。この夏休みは、充分楽しめたけど、勉強も気を引

き締めてできたので、この調子で頑張りたいです。（7 組 女子）

 僕は夏休みにプールに行ったり、加古川の花火大会に行ったりしました。特に加古川の花火大会では、

かき氷を食べてとてもおいしかった思い出があります。それ以外にも、山形に行っておじいちゃんのお

父さんの家へ行って、海で泳いだり、花火をしたり、そこに 3 日間泊まっていろいろな事をしました。

でも、一番大変だったことは、勉強です。夏の宿題は、初めにやっておいた方がいいと聞いたので、初

めにしたのですが、量が多く、なかなか終わらなかったのが大変でした。でも、まだまだこれから勉強

しないといけないし、テストの点数も、もっと上げないといけないと思うので、これからも勉強して力

を入れて、テストの点数を 40 点くらい上げる勢いで頑張っていこうと思います。（3 組 男子）

私は、夏休みを振り返ってみると、毎日塾に行って授業を受けたり、家で勉強したりしていることが

ほとんどだったように思います。1 学期の学校の授業で分からなかったところを、塾の夏期講習で復習

したり、授業が終わって、家に帰ってからも、その授業で出た宿題で復習したりしました。家で集中で

きない時などは、塾に自習しに行って、塾の先生に教えてもらったりして、少しだけだけど、わかると

ころが増えたのでよかったです。だけど、まだわからないところがたくさんあるので、もう少しわかる

ようになりたかったと思いました。勉強以外でも、家の手伝いは、普段よりもできるように頑張りまし

た。いつもは頼まれてもできないことが多いけど、夏休みの間は、頼みごとをされたら、できるだけ手

をあけて、きくようにしました。いつもはできない洗い物なども、空き時間でできるときは、しっかり

とできたのでよかったです。私にとって、今年の夏休みは、できなかったことがやっとできた夏休みで

した。勉強は、夏休みなどの休みだけしていても、何も変わらないと思うので、毎日していきたいと思

ったし、家の手伝いも、できることはできるだけしようと思いました。そして、周りのことを今まで以

上に見て、できることを探していきたいです。（3 組 女子）

体育大会の練習が始まりました 




